

Estimado editor:

La revista *ISLAS* ha ido abriéndose paso con persistencia y calidad, como opción insustituible para los cubanos de todas las edades interesados o estudiosos de la presencia histórica y cultural de los africanos y sus descendientes.

Para mi, joven estudiante de bachillerato, este proyecto me ha aportado una amplia diversidad de matices, enfoques, referencias y conocimientos relacionados con temas históricos, sociales y culturales, así como testimonios y experiencias sobre las luchas por los derechos y la igualdad que han sido muy importantes en mi formación intelectual.

El enfoque y diseño editorial de *ISLAS* resultan de gran importancia para los jóvenes cubanos, que hemos crecido en un agobiante ambiente de pensamiento único y discurso monocorde, con muy pocos espacios para la libertad de conciencia y criterio, el análisis objetivo y la búsqueda de información diversa y contrastable.

En la revista hemos podido acercarnos a temas omitidos por los programas de enseñanza y los espacios de comunicación y propaganda. *ISLAS* constituye un estimulante ejemplo de equilibrio en la exposición de los problemas sociales y también un aleccionador ejemplo de intercambio intelectual y cultural entre colaboradores que viven en diferentes lugares.

Sería ideal imaginar e implementar nuevas vías y mecanismos para contar con mayor número de ejemplares y soportes digitales, para que cada vez más jóvenes cubanos puedan asomarse a esta ventana, que tanto ayuda a ampliar nuestra visión del mundo.

Eleanor Calvo Martínez
La Habana. Cuba

Estimado editor:

Con gran satisfacción recibimos el esperado número 13 de la revista, el cual registra un muy encomiable balance de calidad y contenidos. Con la revista en nuestro poder pudimos satisfacer en medida considerable los apremiantes reclamos de miembros de nuestra organización, colaboradores y lectores en general que acuden a nosotros deseosos de acceder de manera permanente a la publicación.

En la medida que las condiciones lo han permitido hemos hecho llegar esta edición a un número considerable de tradicionales y nuevos lectores, fundamentalmente de otras provincias del país donde los accesos son mucho más difíciles.

Los lectores que nos han trasladado sus opiniones manifiestan su satisfacción por el tratamiento serio, profundo y equilibrado que realiza la revista sobre un tema que no ocupa todavía los espacios mediáticos ni la adecuada atención de las autoridades políticas e intelectuales del país.

Juan Antonio Madrazo Luna
Coordinador Nacional del Comité
Ciudadanos por la Integración Racial
(CIR)